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Chères Cruci-falgardiennes, chers Cruci-falgardiens, 

Après la cérémonie des vœux du 18 Janvier et celle des nouveaux nés du 25 Janvier, cette 
nouvelle année 2025 me donne l’occasion de vous adresser une nouvelle fois mes meilleurs 
vœux au nom de toute l'équipe municipale. J’en profite également pour remercier 
chaleureusement tous ceux, agents de la commune, élus, membres d’associations et 
administrés qui ont œuvré au service de l’intérêt général.  

Au niveau national, une année 2024 placée sous le signe du contraste 

L’année 2024 aura été marquée par de profonds bouleversements, oscillant entre espoir et 
incertitude. Sur le plan international, le conflit israélo-palestinien a connu une résurgence 
tragique. Parallèlement, la montée des nationalismes et des populismes a fragilisé de 
nombreuses démocraties, témoignant d’une société en quête de repères. En France, 
l’instabilité politique a également marqué l’année, avec des partis peinant à s’unir pour relever 
les défis du pays et adopter un budget pour assurer son fonctionnement.  

Cette année a aussi été une année d’événements marquants et fédérateurs. Paris a accueilli 
les Jeux olympiques, célébrant l’excellence sportive et le rayonnement international de la 
France. La réouverture de Notre-Dame de Paris, cinq ans après l’incendie, a symbolisé la 
résilience et le patrimoine vivant du pays.  

Entre crises et moments d’unité, 2024 restera une année charnière, rappelant la nécessité de 
repenser nos modèles de société face aux défis du monde contemporain. 

Dans la commune, une année 2024 marquée par la finalisation de nombreux chantiers 

Cette année a d’abord été marquée par la signature du marché pour la rénovation du pont en 
fer, un projet ambitieux qui débutera au printemps. Cette étape clé est l’aboutissement d’un 
engagement politique du conseil constant depuis 2020, soutenu par le département, 
l’intercommunalité et les communes de Pinsaguel et Pins-Justaret. 

Au-delà de ce chantier, 2024 a également vu la rénovation du foyer rural, le lancement du 
programme de modernisation de l’éclairage public (LED++), la réfection d’un trottoir avenue 
des Pyrénées, la transformation du chemin de Ladevan en piste cyclable et la rénovation du 
réseau d’eau dans le cœur du village. Vous trouverez dans les pages suivantes le détail de ces 
réalisations. A travers le contrat bourg centre signé cette année avec le Sicoval et la région la 
commune a aussi marqué ses ambitions pour son développement à l’horizon 2030. 

2025, une année de transformations pour notre commune 

L’année 2025 s’inscrira dans cette dynamique, avec la poursuite d’aménagements 
structurants préalables à tout accueil de population. La seconde tranche de la piste cyclable 
le long de l’avenue des Pyrénées sera réalisée cet été, en amont de l’ouverture du pont en fer 
prévue pour 2026. Les travaux préparatoires au déplacement de notre station d’épuration 
vers Pins-Justaret ont débuté en ce début d’année, chemin de la Cure. De nouveaux projets 
verront également le jour, comme l’installation d’une signalétique 
modernisée et l’embellissement des espaces verts. 

Mais 2025 sera aussi une année de réflexion sur l’avenir de notre 

commune, avec une attention particulière portée à la zone du Cossignol. 

L’implantation de nouveaux logements, de nouvelles salles dédiées aux 

associations autour de l’école ainsi que d’un centre médical, répondant 

aux besoins croissants des habitants sera notre priorité. 

Jean-Daniel MARTY 

Edito - LE MOT DU MAIRE 
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Vous trouverez dans les pages suivantes un bilan chiffré sur l’activité de notre commune dans 

différents secteurs (démographie, urbanisme, travaux, environnement…) qui ont été également 

rappelés lors de la cérémonie des vœux du 18 Janvier 2025 ainsi que les projets de travaux pour 

2025. 

Démographie 

Entre 2021 et 2022 la population de la commune a connu une baisse de 0.7% passant de 2063 à 

2047 habitants. Cette population était de 2028 en 2010. Si la population de notre commune reste 

globalement constante, d’autres communes du Sicoval ont par ailleurs connu un accroissement 

significatif sur la même période comme illustré sur la carte ci-après :  

 

 

 

 

 

Depuis 2010, la structure de la population a connu une augmentation marquée de la part des 

personnes de plus de 75 ans au détriment en particulier des actifs de la tranche 30 à 44 ans. Le 

prix de l’immobilier sur la commune en hausse très forte sur la même période explique en grande 

partie cela. 

 

En 2024, 11 décès ont été constatés en nette 

baisse par rapport à l’année précédente. 

Cette année, 19 naissances ont également été 

répertoriées sur la commune dans la moyenne de 

ces 5 dernières années.  

 

 

Ces naissances nous permettent d’assurer 

pour notre école des effectifs globalement 

constants comme en atteste le graphique 

suivant présentant l’évolution des effectifs 

scolaires sur les 5 dernières années en école 

élémentaire et maternelle. 
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Urbanisme 
 

Cette année le nombre de permis de 

construire accordés a continué de diminuer (6 

permis), après le pic constaté en 2021. Ce pic 

était lié à un nombre de dépôts importants fin 

2020 du fait d’une part de la mise en 

application du PLU voté en 2019 et d’autre part 

de l’anticipation de la mise en place d’une 

réglementation plus contraignante à partir de 

2021 (RT2020). 

 

Ces 6 permis correspondent à 24 nouveaux logements. Sur la période 2019-2024 se sont donc 72 

nouveaux logements pour lesquels des permis ont été accordés. Ils résultent essentiellement 

d’une densification de zones déjà urbanisées. Sur ces 72 logements, 40 sont situés dans des 

structures collectives (appartement T2-T3). Ce sont donc 12 logements par an en moyenne qui 

seront livrés ces prochaines années. L’urbanisation à venir des zones du Cossignol et de l’avenue 

des Pyrénées/Castelviel devrait maintenir ce flux à l’horizon 2030 avec une projection d’accueil de 

nouveaux habitants d’environ 250-300 habitants.   

 

29 demandes de déclaration préalable (installation de piscines, panneaux photovoltaïques, abris 

de jardins…) ont été accordées cette année, dont 60% pour l’installation de panneaux 

photovoltaïques.  

Gendarmerie et Police Municipale 

L’année 2024 a été marquée par deux faits. En premier lieu une baisse du nombre de 

cambriolages par rapport à l’année 2022 (18 en 2024 contre 19 en 2023 et 33 en 2022). 

Cependant, certains quartiers ont été plus particulièrement visés : Labastide et le centre 

commercial. Cette fin d’année a été marquée par de nombreux cambriolages sur les communes 

voisines de Goyrans, Clermont-le-Fort et Vieille-Toulouse. La majorité de ces cambriolages ont lieu 

en journée et sur la période du week-end.  

Services publics 

Médiathèque. La médiathèque a connu cette année une fréquentation sans précédent. 

 
 

Une nouvelle convention a été mise en place avec la poste. Notre 

agence reste encore cette année une des agences communales les 

plus fréquentées du département  
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Conseils municipaux 

Ordre du jour du conseil municipal du 3 Décembre 2024 : 

• Signature de la convention de groupement pour la lutte contre les 

déchets abandonnés diffus 

• Convention relative aux modalités de transformation et de 

transmission du pont en fer 

• Décision de ne pas réaliser d’évaluation environnementale suite à l’avis conforme de 

l’autorité environnementale 

• Approbation du contrat bourg centre Occitanie 2022-2028 

• Admission en non-valeur de produits irrécouvrables 

• Autorisation d’engager, liquider, mandater les dépenses d’investissement avant le vote 

du budget primitif 2025 

• Décision modificative n°1 - budget de la commune de Lacroix-Falgarde 

• Adoption des orientations générales de la politique documentaire de la médiathèque 

• Délibération instaurant une indemnité spéciale de fonction et d’engagement et un 
complément individuel annuel pour les agents de la filière police municipale 

• Déclaration d’intention d’aliéner (DIA) 

Les comptes-rendus sont à retrouver sur le site de la mairie : 

www.lacroixfalgarde.fr/les-proces-verbaux. 

 

Bilan de travaux réalisés en 2024  

  

Déplacements doux : 

• Chemins de Ladevan et chemin de Buffevent : rénovation de la chaussée afin de créer une 
voie verte dédiée aux piétons et cyclistes. Seuls les véhicules autorisés pourront à terme 
circuler sur cette voie. 

• Avenue de Pyrénées : création d'une voie piétonne du rond-point du lotissement 
Castelviel au rond-point de la mairie. 

• Du carrefour du centre commercial au rond-point de l'école : réfection de la chaussée et 
création d'une Chaussée à Voie Centrale Banalisée afin d'améliorer les conditions de 
circulation des cyclistes. 

Rénovation du réseau eau potable 

• Au bas de la route de Goyrans et de l'avenue des Pyrénées, simplification et rénovation 
du réseau existant 

Vie Municipale : Informations générales  
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• Secteur de Falgarde rénovation du réseau 

Bâtiments  

• Afin de permettre une meilleure isolation, le Foyer Rural a été rénové. Dans un premier 
temps, l'ensemble des menuiseries a été changé. Le foyer a été ensuite recouvert d'un 
isolant thermique de 140 mm d'épaisseur. 

Travaux à venir en 2025 

Rénovation réseau eau potable 

• Chemin de la Cure : pose d'une canalisation en prévision du déplacement de la station 
d'épuration. 

• Route de Goyrans : poursuite de la rénovation du réseau d'eau potable. 

Bâtiments 

• Dojo-Médiathèque : rénovation du système de chauffage afin de mieux prendre en 
compte les besoins des utilisateurs des différentes salles. 

Les déplacements doux 

• Création d'une piste cyclable avenue des Pyrénées du rond-point du lotissement Castelviel 

au rond-point de la mairie. 

• Chemin de Ladevan et chemin de Buffevent : pose de la signalétique horizontale et 

verticale « voie verte ». Pose d'une barrière afin de limiter l'accès aux seuls véhicules 

autorisés. 

• Pont en fer : démarrage des travaux de rénovation du pont afin de le transformer en piste 

dédiée à la circulation douce (piétons, cyclistes). 

 

Les projets à l'étude 

• Création d'une voie verte du chemin de Ladevan à l'école   

• Chemin de Ladevan : création d'une passerelle sur le Cossignol afin de sécuriser l'accès à 

la voie verte au niveau du carrefour de la D24 et D24e 

• Finalisation de la piste cyclable du rond-point de la mairie au pont en fer 

• Rénovation de la chaussée chemin de la Colomière 

• Rénovation de la chaussée chemin de Najac 
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Soirée débat sur le thème de la pollution lumineuse  

Le 22 janvier dernier, au foyer rural, une quarantaine de personnes se sont réunies pour assister 

à une soirée débat sur le thème de la pollution lumineuse, organisée à l'initiative d'un groupe 

d'étudiants de l'université de Toulouse, en partenariat avec la Mairie de Lacroix-Falgarde.  

 

Après une présentation des différentes sources de pollution lumineuse, les étudiants ont présenté 

son impact sur les écosystèmes. Cette présentation a été rendue ludique et interactive par le biais 

d'outils numériques permettant la participation du public. 

 

La RNR a ensuite pu présenter les impacts 

de la pollution lumineuse sur la faune du 

territoire de la réserve. 

 

La Mairie de Lacroix Falgarde a poursuivi 

en faisant part de son retour d'expérience 

dans la mise en œuvre du programme 

LED++, où elle fut une des premières 

communes du département à demander 

d'équiper les lampadaires par des LED à 

température de couleur chaude, plus 

favorable à la biodiversité. 

 

Le programme LED++ proposé par le Syndicat Départemental d'Energie de la Haute-Garonne 

(SDEHG), consiste en un remplacement accéléré des appareils d'éclairage public (tête de mât et 

ampoule) par des dispositifs LED. 

 

En 2024, la commune est ainsi passée de 21% à 86% d'éclairage LED sur son territoire, pour une 

consommation électrique divisée par 2.  

 

Les représentants du SDEHG, excusés pour cette soirée, ont été représentés par les étudiants qui 

ont pu présenter leurs rôles et les principes de ce programme. 

 

La gendarmerie est également 

intervenue pour rappeler qu'à ce jour, il 

n'y a aucun lien de corrélation entre les 

cambriolages et l'extinction nocturne de 

l'éclairage. 

 

Enfin, après une déambulation animée 
par Samuel CHALLEAT, chercheur au 
CNRS, qui a permis de constater les 
différents types d'éclairage autour du 
foyer rural (2000 K, 2200 K, et lampes à 
Sodium), cette soirée s'est terminée par 
un moment de convivialité autour d'un 
buffet. 
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Sortie à la Halle de la Machine pour l’école 

élémentaire du Cossignol  
 

La joie et l’émerveillement de ces 139 enfants devant la magie des 

effets du feu, de la neige et du vent. 

L’effroi devant Ariane, l’araignée géante, qui leur tend ses huit 

grandes pattes… Cette gardienne du labyrinthe veille sur son 

demi-frère, Astérion le Minotaure, monstre de 47 tonnes et de 13 

mètres de haut, qui a accepté de promener les enfants sur son 

dos.  

Inspirés par des animateurs et animatrices passionnés, les enfants 

sont rentrés avec des étoiles plein les yeux. 

 

Le 10 décembre, l’association Lacroix’Zet a pu offrir cette journée magique aux enfants de notre 

école, grâce au dévouement et à l’énergie de sa cinquantaine de bénévoles, qui organisent tout 

au long de l’année de nombreux événements (retransmission de matchs de rugby, tournoi de 

pétanque, Fête de la Musique, Marché de Noël, Téléthon…). 

 

Née en 2021 de l’idée de quelques élus de créer un lieu de rencontre et de convivialité pour toutes 

les générations du village de Lacroix Falgarde et des alentours, l’équipe municipale, soutenue par 

le Conseil Départemental, décide d’investir dans un conteneur équipé et en confie la gestion à 

l’Association Lacroix’zet.    

 

Depuis trois ans, cette association œuvre activement à promouvoir le vivre ensemble au sein de 

la commune. À travers cette initiative, elle contribue aujourd’hui au volet sport et culture du projet 

éducatif territorial, lequel se décline également en trois autres axes : l’environnement, l’éducation 

numérique, ainsi que le vivre ensemble et la parentalité.  

 

Vous aurez maintenant une raison de plus de retrouver l’association pour sa quatrième année de 

fonctionnement.  

 

Bilan du Marché de Noël et du Téléthon  

Le week-end du Téléthon a eu lieu cette année, un peu en 
avance, en novembre. Le vendredi 29, un concours de cartes 
organisé par l’association Lacroix’O Parfum a réuni beaucoup de 
monde. 
Le samedi 30, c’est dans l'espace Lacroix'zet du centre 
commercial que le marché de Noël a eu lieu. Les produits 
artisanaux ainsi que les différentes animations proposées par 
les associations du village ont attiré beaucoup de monde. La 

venue du Père Noël a ravi petits et grands ! A 18h, le tirage de la tombola a clôturé ce week-end 
de festivités. 
L'ensemble des animations mises en place à Lacroix-Falgarde s'est soldé par une recette de 2 086€, 
dont 246€ gagnés à l'huile de coude par les bénévoles qui ont entamé un chantier au long cours 
de nettoyage des plaques de rues du village. 
Nous remercions chaleureusement les donateurs, les associations, les bénévoles ainsi que les 
commerçants qui se sont fortement mobilisés et qui ont fait de ce week-end un bel exemple de 
solidarité. 
Nous espérons vous voir encore plus nombreux l’année prochaine ! 
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RNR Confluence Garonne-Ariège : 10 ans 

d’actions. En 2025, la Réserve naturelle régionale 

(RNR) fêtera ses 10 ans. Une décennie d’engagement 

pour la protection et la mise en valeur du territoire de la 

Confluence Garonne-Ariège. C’est l’occasion de revenir 

sur 10 chiffres clés qui ont pu faire de la Réserve ce 

qu’elle est sur notre commune. 
 

2015 • Le 4 juin 2015 marque la création de la RNR. 
 

11 • Lacroix-Falgarde fait partie des 11 communes qu’occupe actuellement la RNR. 
 

579 • La RNR s’étend actuellement sur 579 ha, dont 39 ha sur la commune de Lacroix-Falgarde. 

S’y côtoient de nombreux paysages et milieux naturels qui font son identité : zones humides, cours 

d’eau, coteaux secs et falaises, forêts inondables, espaces agricoles, prairies et pelouses 

alluviales...  
 

2100 • C’est le nombre d’espèces recensées à ce jour sur la RNR. Sur la commune de Lacroix-

Falgarde, ce sont près de 250 végétaux et 300 animaux qui sont répertoriés. 
 

6 000 • Grâce aux travaux accomplis, près de 6 000 m3 d’eau supplémentaires sont retenus lors 

des crues dans les zones humides de la RNR, dont la moitié sur le ramier de Lacroix-Falgarde. A 

proximité directe des zones urbanisées, la RNR joue un rôle important quant à la prévention des 

inondations. 
 

300 • Marqué historiquement par une exploitation industrielle des granulats, le territoire de la 

RNR bénéficie aujourd’hui d’actions de renaturation. Sur le ramier de Lacroix-Falgarde, cela s’est 

traduit par la démolition de 300 m2 de hangars qui étaient régulièrement squattés et 

constituaient un point noir dans le paysage. Ont également été réalisés le retrait de 330 mètres 

de route goudronnée et la dépose de 950 mètres de ligne électrique. 
 

8 • Initié par le SICOVAL, le Parcours Pour Tous du ramier de Lacroix-Falgarde a bénéficié de 

l’installation de 8 pupitres pédagogiques pour faire découvrir et sensibiliser aux richesses du 

ramier et à la préservation de l’environnement. Depuis 2024, plusieurs travaux ont été lancés pour 

permettre une meilleure accessibilité aux personnes en situation de handicap. 
 

40 • Depuis 2018, le ramier accueille une quarantaine de brebis de novembre à avril qui 

entretiennent à moindre frais une partie des prairies, pour la qualité des paysages, l’amélioration 

de la biodiversité, la diminution du risque incendie et le plaisir des promeneurs.  
 

60 000 • 60 000 visiteurs profitent chaque été des 30 km de sentiers balisés et ouverts au public 

sur la RNR, dont près de 3 km sur la commune de Lacroix-Falgarde, pour se ressourcer, découvrir 

la nature et pratiquer différentes activités de loisirs.  
 

11000 • Sur la RNR, depuis 2016, près de 5 500 enfants et jeunes ont été sensibilisés au travers 

d’activités pédagogiques, dont 100 enfants de l’école du Cossignol. 5 300 participants ont pu 

également profiter d’animations nature et 500 personnes en situation de handicap ont bénéficié 

d’actions dédiées pour partie menées sur le ramier de la commune.  

 

Plus d’informations : rnr-confluence-garonne-ariege.fr ou contact@rnr-confluence-garonne-

ariege.fr 

Environnement / RNR 
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Cette année, l’association de yoga AYCS a ouvert 1 nouveau cours de yoga : 

- le mardi matin de 10h à 11h avec Christine Lemaire, diplômée de l’IFY, qui assure aussi le 

cours habituel du jeudi matin de 10h à 11h (salle Frédéric Mistral) 

Le cours du mercredi soir dure dorénavant 1h30 (de 18h30 à 20h) ; il est animé par Heidi 

Guinard, diplômée de l’ENPY et a lieu salle Danton Cazelles. 

Nous espérons que ces horaires supplémentaires nous permettrons de vous rencontrer sur le 

tapis. Un cours d’essai gratuit vous est proposé. 

Le bureau d'AYCS (barriere.nadine@wanadoo.fr). 

 

RIDIN'FAMILY : le club-école de VTT qui décoiffe !                  

Avec près de 200 adhérents à 

Lacroix-Falgarde sur plus de 500 

adhérents au total, Ridin'Family est 

le club à rejoindre pour tous les 

passionnés de VTT et de BMX 

Dirt.        

Que vous soyez débutant ou 

confirmé, vous y trouverez des 

cours adaptés à votre niveau, 

encadrés par des moniteurs 

professionnels diplômés d'État. Les jeunes pilotes peuvent même s’y préparer aux 

compétitions de VTT grâce à des cours spécifiques. 

Venez tester un cours gratuitement. Il reste des places !              

Ridin’Family propose aussi des stages, des sorties VTT et organise des événements à 

sensations fortes comme le FestiBike, le FestiRando, le FestiDirt ! 

Alors, prêt(e) à vivre l’aventure ? Rejoignez le club !      

      Mail : contact@ridin-family.com 

    Site web : www.ridin-family.com 

Instagram : @ridinfamily 

Facebook : RidinFamily 

YouTube : RidinTV 

 

Associations  
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AIDE ADMINISTRATIVE 

Titulaire d'une formation universitaire en langues et 

gestion, Brigitte Cousin a travaillé dans de nombreux 

domaines. Parallèlement à son rôle d'assistante 

commerciale et administrative, cette dernière a 

également été conseillère municipale à Lacroix-Falgarde. 

À présent aide administrative indépendante, elle 

propose de vous accompagner dans vos démarches : 

notamment pour des demandes auprès 

d’administrations ou d’entreprises, la saisie de rapports 

ou encore la préparation de CV. Ses services sont 

disponibles aussi bien pour les particuliers que pour les entreprises, chez vous ou par téléphone.  

Brigitte a pour but de vous aider dans ce monde de l’administratif en présentant des solutions 

personnalisées et adaptées à vos besoins. 

Brigitte Cousin, joignable au 06. 67. 10. 16. 51. ou via le site internet:  https://www.solutions-

secretariat.fr/ 

 

 

FRAÎCHEUR & SAVEUR 

 

Anciennement photographes, c’est il y a plus de 15 

ans que Sophie et Olivier ont décidé de créer 

“Fraîcheur & Saveur” avec la volonté d’ajouter une 

dimension artistique à leur projet. 

Leur but est de faire découvrir des produits de 

qualité et d’exception à travers un cadre chaleureux 

et convivial. 

Des plateaux de fruits et fromages sont ainsi 

proposés et peuvent être accompagnés par une 

sélection de spiritueux. Vous retrouverez Olivier du 

côté des fruits et légumes frais, Sophie sur la partie 

fromages et de l’épicerie fine ainsi que Magalie et 

Anne, les employées polyvalentes du magasin et 

Clémence tous les dimanches. 

 

Fraîcheur & Saveur, Centre commercial verte campagne – ouvert du mardi au samedi de 8h30 à 

13h puis de 15h à 19h45 et le dimanche de 8h30 à 13h. Contact 05. 61. 76. 92. 78. 

 
 

Commerces  
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AGENDA 

En mars (dates à déterminer) : Exposition 

de sculptures de Claude Monfrays. Aux 

horaires d’ouverture de la médiathèque. 

Samedi 8 mars :  

- Journée internationale des droits des 

femmes. Initiation gratuite de self 

défense/ krav maga au dojo + conférence 

débat sur le sexisme à la médiathèque à 

18h. 

- Loto Ridin Family au Foyer Rural. 

Samedi 15 mars : Concours de pétanque 

Samedi 15 et dimanche 16 mars : 

Exposition peintures et sculptures 

« Résonnances » de Nathalie Proumen. A 

la Gleysette. 

Samedi 22 mars à 12 : Repas des ainés. Au 

Foyer Rural. Sur inscription. 

Dimanche 23 mars : Artothèque. A la 

Gleysette. 

Samedi 29 mars à 10h : Conférence sur 

Giuseppe Arcimboldo par l’historienne de 

l’art Marie-Pierre Brunner. A la 

médiathèque. Sur inscription.  

Samedi 5 avril : Bal occitan. Au Foyer 

Rural 

Samedi 5 et dimanche 6 avril : Exposition 

de photographies « Décors humains » de 

Pierre Daumis. A la Gleysette. 

Mercredi 16 avril à 10h30 : Atelier créatif 

à la médiathèque. Dès 7 ans. Sur 

inscription.  

Jeudi 8 mai : Cérémonie à 11h 

 

 

 

Inscriptions école maternelle 

Inscriptions à l’école maternelle pour les 

enfants nés en 2022 ou pour les enfants 

qui ne sont pas déjà scolarisés à l’école 

(cas de déménagement) du lundi 17 

février au samedi 22 mars 2025. Dossier 

d’inscription à télécharger/récupérer sur 

le site internet de la mairie, en mairie ou 

dans le hall du dojo/ médiathèque. 

 

Retrouvez toutes les actualités sur le site 

de la Mairie : 

www.lacroixfalgarde.fr 

La page facebook: 

https://www.facebook.com/News-

Lacroix-Falgarde-100676775293369 :  

 

Et sur l’application LUMIPLAN  

 

 

ÉTAT CIVIL 
 

NAISSANCES 
 

SAYEGH Lucia née le 24 novembre  
LIAUD Alma née le 25 novembre  
NIGOUL Liam né le 14 décembre  
 

MARIAGE 

Mme CELLES Laeticia et M. GARCIA 
Pierre-Antoine le 14 décembre 
Mme WAS Julie et M. DETERME Antoine le 
12 février 
 

DÉCÈS 

 
LEVÉEL Jeanne décédée le 20 décembre  
BOY épouse NICOLOSO Francette décédée le 
3 janvier  
TRIMAGLIO Barthélémy décédé le 6 janvier 
LAFFONT André décédé le 7 février 
 
 
(En raison des délais administratifs de 
transmission des avis de décès, il peut y avoir 
des retards d’annonces) 
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